

Cumple Pedro Joaquín con pago de becas escolares

Con un monto de 228 mil 342 pesos, provenientes de recursos municipales, beneficia el Presidente Municipal a 207 hijos de trabajadores sindicalizados al servicio del Ayuntamiento de Cozumel.

por La Verdad

Con el fin de incentivar e impulsar a niñas, niños y jóvenes a continuar sus estudios y mantener un buen nivel de aprovechamiento, el Presidente Municipal de Cozumel, Pedro Joaquín Delbouis, cumplió con el pago de 207 “Becas escolares para hijos de trabajadores sindicalizados al servicio del Ayuntamiento de Cozumel”, por un monto total de 228 mil 342 pesos, provenientes de recursos municipales.

“La educación es de suma importancia para el Ayuntamiento de Cozumel, porque es a través de la formación que se brindan las herramientas, para que las nuevas generaciones enfrenten los retos que la vida futura les depara; es la mejor herencia que nosotros como padres le podemos dejar a nuestros hijos”, enfatizó el Presidente Municipal, durante el evento que se realizó en el Salón Municipios de Quintana Roo.

Del mismo modo, Pedro Joaquín enfatizó que en la actual administración se está trabajando para mejorar las condiciones de los trabajadores y de la población en general, y muestra de ello es la nueva calificación crediticia HR AA- con Perspectiva Estable, otorgada recientemente por HR Ratings al Municipio de Cozumel, la cual ayudará a tener un mayor ahorro y liquidez, con la que se pueden realizar más obras y programas sociales en beneficio de los cozumeleños.

El Presidente Municipal explicó a los estudiantes que acudieron a recibir sus becas que, al obtener la calificación HR AA- con Perspectiva Estable, se establece que la tasa de interés que se pagaba a la banca de 1.5 por ciento, ahora será de 1.17 por ciento, lo que permitirá seguir brindando atención a los ciudadanos y a los trabajadores, por la estabilidad que se da no solo en esta administración municipal, sino en las posteriores, hasta para los próximos 19 años.

En su momento, Deyanira Jiménez de la Cruz, Secretaria General del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento de Cozumel, puntualizó que en este 2019, los agremiados se sumarán a las acciones que implemente el Presidente Municipal, Pedro Joaquín, a favor de los cozumeleños.

De igual manera, agradeció el pago oportuno de las prestaciones laborales, con lo que se da fe del compromiso y buena voluntad que en Ayuntamiento de Cozumel tiene hacia los trabajadores y sus familias.

En esta ocasión, se otorgaron 207 becas del segundo bimestre, para el ciclo escolar 2018-2019, con lo que se apoyó a la economía familiar de 151 padres de familia de estudiantes de nivel primaria, secundaria, preparatoria y universidad.

El Presidente Municipal estuvo acompañado del Secretario General del Ayuntamiento, Manuel Cota Becerra; el Oficial Mayor, Juan Carlos Villanueva López; el Director de Desarrollo Económico, Juan Carlos Puga Alcérrecra; el Tesorero Municipal, Hilario Gutiérrez Valasis; el Subdirector de Educación, Luis Romero Chan, y la Segunda Regidora, Rita Rodríguez Alonso.